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COMDAMA- CO NSELHO MUNICIPAL DE AGRICULTURA E MEIO AMBIENTE DE ASSIS. 
Lei n2 6.716 de 11 de setembro de 2019 e decreto n2 8.054 de 15/01/2020 

e-mall : casadosconselhosdeassls@hotmall.com tel.: 18 3302 5551 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDAMA - CONSELHO 
MUNICIPAL DE AGRICULTURA E MEIO AMBIENTE DE ASSIS - SP. Aos vinte e 

um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte foi realizada a Primeira 

Reunião Ordinária do COMDAMA na Sala de Reuniões da Casa dos Conselhos; 

Secretaria Municipal da Saúde, na Rua Cândido Mota nº 48, em Assis. 

Compareceram os (as} conselheiros (as}: TITULARES= E!aine Amorim Soares 

(Fema), Rodrigo de Oliveira Caetano (SMS)1 Nelrru~ Vivi~ru:: Souza Silva (SME), 

Fábio A vila Nossack (SMMAA}, Cledir M~nd~s So~r~s (SMfviAA)1 Fábio A!bertini 

(Sabesp), Eliane Akiko Hond~ (I F), R~gina iv1aura d~ Oliveira Turini (APTA), José 

André dos Santos (AMZU), João Pereira de Santana (Lions), Solange 

Bongiovannl (AEAA), Marcelo Oliveira Aguiar Silva (OAB) e Luciano Negrão 

Menezes. SUPLENTES- Roberto Cicíliato (EDA), Geraldo A. Miranda {AMZU), 

Jaime Antonio Costa (AMZR), Franclelle Cristina Bonllho {OAB) e Vllma 

14 Rodrigues Cipriano Soares (Coocassis). O Secretário Municipal de Meio 

15 Ambiente e Agricultura, Senhor Fábio Avila Nossack cumprimenta a todos e 

16 esclarece que esta é a reunião para finalizar os trabalhos do COMDEMA -

17 CONSELHO MUNICIPAL D MEIO AMBIENTE DE ASSIS e fazer a transição para o 

18 COM DAMA, para tanto solicita ao Presidente do COMO EMA, Sr Marcelo Oliveira 

19 Aguiar Silva que acompanhe os trabalhos. Agradece aos conselheiros presentes 

20 do Comdema: Elaine Amorim Soares {Fema)~ Nelma Viviane Souza Silva (SME)1 

21 Fábio Avila Nossack (SMMAA), Cledir Mendes Soares (SMMAA), Júlio Antonio 

22 Paschoalino (Sabesp), Eliane Akiko Honda (IF), Regina Maura de Oliveira Turini 

23 (APTA), Roberto Ciciliato (EDA)1 José André dos Santos {AMZU)~ Ger~ld~ A. 

24 Miranda (AMZU), João Pereira de Santana (Lious), tviarcelo Oliveira Aguiar Silva 

25 (OAB), Solange Bongiovanni (AEAA), Luciano Negrão Menezes e Vilma 

26 Rodrigues Cipriano Soares (Cooeassis). Justificaram a ausência os(as} seguintes 

27 conselheiros(as): Renata Giassi Udulutsch, Márcia Marise Cação Rodrigues, 

28 Rosangela Cavallini da Siiva e Santina Pires do Prado Souza. O Presidente do 

29 Comdema, Marc:eio Oliveira Aguiar Silva coloca em votação as atas 15/10/19 e 

30 03/12/19 que são aprovadas por unanimidade. Correspondências recebidas: 1.) 

31 Ofício SEAMA n~ 20/19 que encaminha Plano de Desenvolvimento Rural 

32 Sustentável para análise, parecer, complemento e discusão no COMDAMA. 2.) 

33 Ofício nº 04/20 do Ministério Público solicitando informações acerca de eventual 

34 análise da revisão do Plano Diretor; 3.) Calendário da Reuniões Ordinárias em 

35 2020: 18/02;17 /03;19/05;16/06;21/07;18/08;15/09;20/10; 17/11 e 15/12 sendo 
36 

37 

38 

que a reunião de abril coincide com o feriado de 21/04, fic:9.1:\do 

agen,d~~j~ outra data, caso necessário .. FALA DOS CON 

c:;;~os#grade[Yd'~"(1e.-.,c f.-r .J..---o<=---· 
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COMDAMA- CONSELHO MUNICIPAL DE AGRICULTURA E M EIO AMBIENTE DE ASSIS. 

Lei nll 6.716 de 11 de setembro de 2019 e decreto nll 8.054 de 15/01/2020 
e-mall: casadosconselhosdeassls@hotmall.com te!. : 18 3302 5551 

relação ao problema da rotatória da Avenida Dom Antonio e demais demamdas 

apresentadas por ele neste Conselho; A conselheira Solange esclarece pontos 

que devem constar na resposta ao Ministério Público com relação ao Plano 

Diretor e o Presidente se compromete a acatar. INFORMAÇÕES DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIEN'rE E AGRICULTURA: O secretário Fábio informa 

sobre convênio com a CATI- Plano de Desenvolvimento Sustentável, que estava 

aprovado desde 2010, foi atualizado, Cledir faz uma explicação sobre o Plano e 

senhor José Andre contribui informando que o prédio da Secretaria da 

Agricultura de chama: 11Valter Coronado Antunes", Clclllato fala se a verba do 

Fehidro esta disponível para estradas rurais, Fábio explica o plano Fehidro, sobre 

a erosão do distrito industrial, que esta dentro do repasse da Sabesp, ela 

adiantaria o valor em torno de 7 milhões para fazer a recuperação do COA. Assim 

que o licenciamento ambiental junto a Cetesb estiver pronto ela iniciará a 

recuperação da erosão. Senhor José André questiona a água da Porca e o 

secretá rio informa o longo processo de desenvolvimento do Parque. Senhor 

José André questiona a drenagem no Município e o secretário explica ações da 

Prefeitura em relação a drenagem e a falta de recurso para resolver problemas., 

que é um trabalho preventivo e corretivo. Que o desmembramento irregular 

acaba com a cidade, que o dinheiro do fundo poderia ser usado na prevenção. 

Faz convite para que os conselheiros acompanhem, na 5ª feira a partir das 14 

horas os trabalhos dos pesquisadores do IPT para avaliação de arborização, eles 

estarão no município para avaliar árvores que secaram, vão trazer subsídios dos 

técnicos para decisão. Convida também para estarem presentes na 5!! feira na 

ACIA a 19 horas para fundação da Associação dos Produtores Orgânicos de Assis. 

Ordem do Dia; O Secretário Municipal Fábio Avila Nossack abre para eleição da 

primeira Diretoria do COMDAMA, gestão 2020/2022, explica o processo e por 

aclamação fica assim constituída: Presidente: Marcelo Oliveira Aguiar Silva, Vice 

- Presidente: Fábio Avila Nossack, 1º Secretário: Cledir Mendes Soares, 2º 

secretário: Nelma Viviane Souza Silva, 1º tesoureiro: Solange Bonglovannl e 2º 

Tesoureiro: Luciano Negrão Menezes. O Presidente : Marcelo Oliveira Aguiar 

Silva, abre para composição de uma Comissão para elaboração do Regimento 

Interno, ficando assim constituída: 1. Fábio Albertini, 2. Célia Cristina da Mata 

Soares~ 3. Cledir Mendes Soares~ 4. Fábio Avlla Nossack e S. Marcelo Oliveira 

Aguiar Silva. Nada mais havendo a trata L o presidente Marcelo O. Aguiar Silva 

deu por encerrada a r~u :-o. Eu, Nelma Maria de Oliveira, SeCl etári _ c .tivaA/1-- , 

da Casa dos resente ata. Asris, 2 701/2 rvV~ 


